

Wie merkwürdig! rief Wilhelm. Ja wohl! sagte Rüstig, dies giebt die Lehre, daß auch Menschen, welche zu leidenschaftlich etwas verfolgen, sich oft blindlings in Gefahr stürzen.

Das Quellloch, an welchem sie vorüber gingen, war jetzt ganz angefüllt mit gutem, süßem Wasser, sie ließen Spaten und Schaufel zurück, indem sie selbige mit Blättern bedeckten, riefen die Hunde, und wanderten nach dem ersten angehäuerten Baume.



„Das Boot wird aus der See gezogen.“

Dreizehntes Capitel.

Rasch kamen sie vermittle der Zeichen jetzt in zwei Stunden bis an die jenseitige Lichtung des Waldes zurück, und Wilhelm rief: ich fühle schon den Wind, wir müssen bald an den Zelten sein. Aber es scheint mir ungewöhnlich dunkel zu werden.